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国内ビジコン優勝者との構成類似度 プレゼン内容の構成バランス

81%

聴衆に印象を残せた話題ランキング

【あなたのプレゼンの情報量】
1 1つは、東京都の子育て改革です

△ 少し詰め込みがち
2 日本の医療の現状を、あの、オン

ライン診療で、だ、打破する あなた側の話量は7分が適切と判定されました

3 私のモットーとして、選挙にお金
をかけない

一般的なプレゼンと比較して、時間の割に情報量が多めです

4 2つ目は、東京都の医療改革になりま
す

5 私は、児童精神科の医師をして

6 都民のための都民による、都民による都政

7 東京都から、全国の医療過疎地域への、オン
ライン診療によるサポートを、行いたい

8 3つ目は、東京都民の働き方支援になります

9 東京が住みやすく、また、働きやすく、子育
てしやすい街に

10 現在日本において、児童精神科の医師という
のは、非常に不足して

一般的に聞きやすい
と言われる

300文字/分換算

COG-PRESENは、AI技術で営業プレゼンを解析し、その特徴とより改善できる点を検出するものです。過去に分析した30,000人のコミュニケーションデータと、国内の
ビジネスコンテストのファイナリスト・優勝者のプレゼンを分析し、その傾向と比較できるようにしました。各項目で検出されている内容について、自分の過去レポート
や他の方のレポートを横に置いて、今回のプレゼンとの違いを理解し、より効果的な営業プレゼンについて考える機会にしてください。
「一般的な人が聞こえた」レベルに文字起こしされていますので、雑音の多い環境や、はっきりとした発音でない場合は＊＊＊で示されています。その場合でもこのAI分
析は、固有名詞ではなく内容の構成を分析しているため、分析結果に大きな影響はありません。



プレゼン中のトークのクセを確かめよう

【CHECK1】自信が無さそうに聞こえる表現をしていないか？
-

ここでは、プレゼンのクセとして、あなたがしゃべった「フィラー」を検出しています。
一般的に「フィラー」の多いプレゼンは、自信がなさそうに聞こえます。
1回のプレゼンで20回以上出ている語句は、あなたの「クセ」である可能性が高いため、意識して抑えましょう。

【CHECK2】指示語がどのくらい使われているか？
ここでは、あなたがしゃべった「指示語・こそあど言葉」を検出しています。
短時間で伝えるピッチや、オンラインでのプレゼンなどにおいて指示語を多用すると、
聴衆の理解と合致していない可能性が高まります。
1回のプレゼンで20回以上出ている語句は、あなたの「クセ」である可能性が高いため、意識して抑えましょう。



当事者意識を引き出す「問いかけ」を確認しよう

【CHECK3】聞き手に問いかけ・呼びかける表現があるか？
ここでは、自分からの「問いかけ」について
5W1Hを尋ねるようなOPEN質問と、単純にYes/Noを問うCLOSED質問に分けて回数を検出しています。
また、一つの問いが長文でなされているか、短文でなされているかも特徴が出ます。
「話順」で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

問いかけ文の長さ（平均）

-

話順 質問種 問いかけ・呼びかけ
検出なし



プレゼンの情報構成と、説明の過不足を確かめよう

【CHECK4】プレゼンの説明構成を確認
-

ここでは、プレゼン内で出された話題について、
論理的な情報を補足・掘下げて話し合われた割合がどのくらいあるかを示しています。

主にどのような話題が話され、しっかり説明できていない話題は何か確かめましょう。
（説明の少ない話題に　挨拶などが列挙されている場合は気にする必要がありません）
自分の過去のプレゼンや、他の人のプレゼンと比較してすると、あなたのクセ・傾向がわかります。
どの話題にどう説明したかは、次ページのCHECK5で確認できます。

しっかり説明がある　　
話題数　　 2トピック

もう少し、理由や根拠の掘下げが必要そうです

話題の数　3件
話順 説明の少ない話題　1件 話順 説明のある話題　2件

7 私のモットーとして、選挙にお金をかけない 3 1つは、東京都の子育て改革です

10
日本の医療の現状を、あの、オンライン診療で、
だ、打破する



【CHECK5】各話題の説明量・内容
-

ここでは、プレゼン内で出された話題について、論理的な情報を補足・掘下げて話し合われた箇所を抽出しています。
ただし、掘下げの掘下げ・掘下げの理由付けなど、ストレートではない話題は、
聴衆にも伝わりにくくなる複雑な話題構成のため省略されています。
ここでは、話題に対して　直接補完した話題が何なのかの列挙がされています。
何の話題をしっかり説明できていたかを振り返りましょう。
話順で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

何らかの掘下げをした話題数　　 2話題

話順 話題種 トピックサマリー
プレゼン内容

（参考として各話題の冒頭のみ掲載）

3 説明のある話題 1つは、東京都の子育て改革です

はい、で、私の選挙公約は3つございまして、今から
紹介させていただきます。 はい、1つは、東京都の子
育て改革です。 はい、東京都全域に、幼児保育所を増
設し、保育園や幼稚園の先生方への手当てを拡充する
こと...

↓

2→ 具体的説明
都民のための都民による、都民による都
政

はい、まず、都知事選の立候補者として、東京ならび
に、全国で子育てをされている皆様、お仕事をされて
いる皆様、学業に励んでおられる皆様、家庭を守られ
ている皆様に、心より、感謝と御礼を申し上げます。 
はい、私は、現在、子供のこころ専門医として、ま
た、あの、診療科を問わず、予約なしの全科診療を行
なっております。 はい、で、私の都知事としての政策
は、都民のための都民による、都民による都政、そし
て、誰も指定し...

4→ 具体的説明 2つ目は、東京都の医療改革になります

で、2つ目は、東京都の医療改革になります。 現在、
共働きをしながら、育児をされるご家族様が増えてお
りまして、お子さんの急な発熱に、親御さんが対応に
苦慮されることを、多く経験しております。 はい、そ
のため、現在私のクリニックでも、日曜休日診療を実
施しておりますが、それを東京都立病院などの、大き
な病院さんの方でも、日曜休日診療を開始させていた
だき、親御さんが急な熱を出したお子さんの対応など
で苦慮しない...

6→ 具体的説明
3つ目は、東京都民の働き方支援になり
ます

で、3つ目は、東京都民の働き方支援になります。 
と、現在、働き方が多様化してる現状を鑑みて、短時
間での就労や、午前だけ勤務といった、フレキシブル
な就労を、東京都として、支援をする、また、早期離
職に至った、若い方々への技術指導や、面接指導を行
いたいと考えております。  で、また、定年を迎えた
方々の再雇用の促進と、そういった方々が、若者への
技術指導などのソクセキ＊を果たしていただける環境
づくりを考えて...

8→ 具体的説明
東京が住みやすく、また、働きやすく、
子育てしやすい街に

はい、で、私は、日本国に生まれたことを心より、感
謝しておりまして。 首都である東京が住みやすく、ま
た、働きやすく、子育てしやすい街にしていきたいと
考えております。 今後とも、ご指導、ご鞭撻、よろし
くお願いいたします。 はい。...

- -

7
説明の少ない話

題
私のモットーとして、選挙にお金をかけ
ない

で、また、私のモットーとして、選挙にお金をかけな
いことを、考えております。 選挙期間中において、勉
強や仕事、そして、育児中の都民の皆様のお邪魔にな
らないように、私は選挙カーは、1台も使用しませ
ん。 そ...

←説明が足りない
　かもしれません

→ 説明無し

- -

10 説明のある話題
日本の医療の現状を、あの、オンライン
診療で、だ、打破する

そういった、日本の医療の現状を、あの、オンライン
診療で、だ、打破することが、私の医師としての責務
と考えておりまして、それを、実践するために、東京
都知事として、あの、東京都から、オンライン診療
で、全国の...

←この話題へのニーズ・
　根拠を引き出すか、
　仮説提示してみましょう

↓

1 → 具体的説明 私は、児童精神科の医師をして

話者A：東京都知事候補者、無所属、ヤマトユキオ、
46歳、東京大学教育学部、および、新潟大学医学部卒
業、教員免許、医師免許、イケガミオヒサマクリニッ
ク院長、子供のこころ専門医、では、ヤマトユキオさ
んの政見放送です。  話者A：あ、みなさん初めまし
て。 私は、児童精神科の医師をしております。 ヤマ
トユキオと申します。 よろしくお願いいたします。...



9→ 具体的説明
現在日本において、児童精神科の医師と
いうのは、非常に不足して

で、ここからは、あの、都知事選と、直接関係ないか
もしれませんが、あの、現在日本において、児童精神
科の医師というのは、非常に不足しております。 その
ため、あの、都市部でないと、児童精神科、いわゆる
こう、不登校ですとか、お子さんがふ、不安に悩んだ
りとか、あと、あの、吃音があったりとか、あの、人
混みが怖いとかいう症状に対しての医療を受けられな
い方が、非常に多くございます。...

- -



プレゼン全体を振り返ろう

【CHECK6】プレゼン全体の流れ・説明内容
話された順に話題のトピックが表示されています。
・話順は、各CHECKで表現されている数値です。
・トピックサマリーは、実際に話された内容のうち　重要と思われる用語です。
・チェックポイントでは一般的なプレゼンと乖離の大きい箇所にアラートが出ています。

「一般的な人が聞こえた」レベルに文字起こしされていますので、雑音の多い環境や、はっきりとした発音でない場合は＊＊＊で示
されています。その場合でもこのAI分析は、固有名詞ではなく内容の構成を分析しているため、分析結果に大きな影響はありませ
ん。 -

話順 トピックサマリー 実際に話された内容 分類タイプ チェックポイント

1 私は、児童精神科
の医師をして

東京都知事候補者、無所属、ヤマトユキオ、46歳、東京大学
教育学部、および、新潟大学医学部卒業、教員免許、医師免
許、イケガミオヒサマクリニック院長、子供のこころ専門
医、では、ヤマトユキオさんの政見放送です。  
あ、みなさん初めまして。 私は、児童精神科の医師をしてお
ります。 ヤマトユキオと申します。 よろしくお願いいたし
ます。

[10]「日本の医
療の現状を、あ
の、オンライン
診療で、だ、打
破する」につい
ての具体的説明

2
都民のための都民
による、都民によ
る都政

はい、まず、都知事選の立候補者として、東京ならびに、全
国で子育てをされている皆様、お仕事をされている皆様、学
業に励んでおられる皆様、家庭を守られている皆様に、心よ
り、感謝と御礼を申し上げます。 はい、私は、現在、子供の
こころ専門医として、また、あの、診療科を問わず、予約な
しの全科診療を行なっております。 はい、で、私の都知事と
しての政策は、都民のための都民による、都民による都政、
そして、誰も指定しない、優しい政治の実現を目標としてお
ります。

[3]「1つは、東
京都の子育て改
革です」につい
ての具体的説明

3
1つは、東京都の
子育て改革です

はい、で、私の選挙公約は3つございまして、今から紹介さ
せていただきます。 はい、1つは、東京都の子育て改革で
す。 はい、東京都全域に、幼児保育所を増設し、保育園や幼
稚園の先生方への手当てを拡充すること。 はい、児童相談所
に対する、第三者機関を設置すること。 そして、義務教育で
の、きゅうじょ、給食費を、所得制限なしで実施することで
す。  また、東京23区、そして、多摩エリア全体で、教育と
医療と、福祉の格差の是正を目指します。 はい、この子育て
改革の目標は、あの、働きながら、子育てをされている、親
御さんのサポートを、東京都として、全面的にバックアップ
したいという思いからです。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。

4
2つ目は、東京都
の医療改革になり
ます

で、2つ目は、東京都の医療改革になります。 現在、共働き
をしながら、育児をされるご家族様が増えておりまして、お
子さんの急な発熱に、親御さんが対応に苦慮されることを、
多く経験しております。 はい、そのため、現在私のクリニッ
クでも、日曜休日診療を実施しておりますが、それを東京都
立病院などの、大きな病院さんの方でも、日曜休日診療を開
始させていただき、親御さんが急な熱を出したお子さんの対
応などで苦慮しないように、東京都として、配慮したいと考
えております、はい。

[3]「1つは、東
京都の子育て改
革です」につい
ての具体的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

5

東京都から、全国
の医療過疎地域へ
の、オンライン診
療によるサポート
を、行いたい

また、あの、働く女性の意思、また、看護師さんの産休およ
び、育休明けの再雇用支援と、そして、東京都から、全国の
医療過疎地域への、オンライン診療によるサポートを、行い
たいと考えております。 で、現在、私自身、クリニックの方
で、あの、児童精神科のオンライン診療を行なっておりまし
て、あの、これを東京都全体で、大きな事業として、取り組
みたいと考えております、はい。

[4]「2つ目は、
東京都の医療改
革になります」
についての具体

的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

6
3つ目は、東京都
民の働き方支援に
なります

で、3つ目は、東京都民の働き方支援になります。 と、現
在、働き方が多様化してる現状を鑑みて、短時間での就労
や、午前だけ勤務といった、フレキシブルな就労を、東京都
として、支援をする、また、早期離職に至った、若い方々へ
の技術指導や、面接指導を行いたいと考えております。  
で、また、定年を迎えた方々の再雇用の促進と、そういった
方々が、若者への技術指導などのソクセキ＊を果たしていた
だける環境づくりを考えております。 以上が選挙公約となり
ます、はい。

[3]「1つは、東
京都の子育て改
革です」につい
ての具体的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。



7
私のモットーとし
て、選挙にお金を
かけない

で、また、私のモットーとして、選挙にお金をかけないこと
を、考えております。 選挙期間中において、勉強や仕事、そ
して、育児中の都民の皆様のお邪魔にならないように、私は
選挙カーは、1台も使用しません。 そして、選挙ボランティ
アの方も、一切募集を致しません。 また、個人および、企業
からの献金も、一切、受け付けないということを、お約束い
たします。 はい、で、また、街頭演説を行う際は、あの、選
挙カーから、都民の皆様を見下ろすような形ではなく、都民
の皆さんが歩く地面と同じ公道に立ちまして、ごく小型の拡
声器を使用して、騒音にならないように、最大限配慮いたし
ます。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。

8

東京が住みやす
く、また、働きや
すく、子育てしや
すい街に

はい、で、私は、日本国に生まれたことを心より、感謝して
おりまして。 首都である東京が住みやすく、また、働きやす
く、子育てしやすい街にしていきたいと考えております。 今
後とも、ご指導、ご鞭撻、よろしくお願いいたします。 は
い。

[3]「1つは、東
京都の子育て改
革です」につい
ての具体的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

9

現在日本におい
て、児童精神科の
医師というのは、
非常に不足して

で、ここからは、あの、都知事選と、直接関係ないかもしれ
ませんが、あの、現在日本において、児童精神科の医師とい
うのは、非常に不足しております。 そのため、あの、都市部
でないと、児童精神科、いわゆるこう、不登校ですとか、お
子さんがふ、不安に悩んだりとか、あと、あの、吃音があっ
たりとか、あの、人混みが怖いとかいう症状に対しての医療
を受けられない方が、非常に多くございます。

[10]「日本の医
療の現状を、あ
の、オンライン
診療で、だ、打
破する」につい
ての具体的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

10

日本の医療の現状
を、あの、オンラ
イン診療で、だ、
打破する

そういった、日本の医療の現状を、あの、オンライン診療
で、だ、打破することが、私の医師としての責務と考えてお
りまして、それを、実践するために、東京都知事として、あ
の、東京都から、オンライン診療で、全国のお子さんと、あ
と、お子さんを育てている、お父さんやお母さん、あと、お
じいちゃんやおばあちゃん方のサポートを、ぜひ、行いたい
と思っております。 ぜひ、あの、日本の未来のため、東京都
のため、ご支援、ご鞭撻、よろしくお願いいたします。 ご清
聴、ありがとうございました。  
東京都知事候補者、無所属、ヤマトユキオさんの放送でし
た。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。



付録：質疑応答（検出された場合のみ）

【CHECK7】質問に対して、適切に答えられているか？
ここでは、徴収や審査員からの「質問」について、適切に回答できているかを検出しています。
5W1Hを尋ねるようなOPEN質問と、単純にYes/Noを問うCLOSED質問に分けて回数を検出し、
それぞれの回答が長文でなされているか、短文でなされているかも特徴が出ます。
「話順」で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

自分の回答文の長さ（平均）

-

話順 質問種 質問 回答
検出なし


